

Paris, le 20 février 2015

**« Heureux ceux qui font œuvre de paix : ils seront appelés fils de Dieu »**  
(Mt 5,10)

Le Conseil d'Églises chrétiennes en France [CÉCEF] partage la douleur de la communauté copte d'Égypte après l'assassinat de vingt-et-un de ses membres le 13 février 2015, par des djihadistes se revendiquant du groupe terroriste Daech, présents en Libye.

Le CÉCEF condamne avec force ces meurtres abjects et invite tous les chrétiens à prier pour la sécurité des chrétiens du Moyen-Orient et pour la paix dans cette région.

La multiplication d'actes d'une extrême violence à dimension religieuse ne doit pas ébranler la concorde que nous tenons à construire, en France comme à l'étranger. À l'heure où nous débutons notre chemin vers Pâques, unissons nos prières pour que prévale l'esprit des Béatitudes.

Pasteur François CLAVAIROLY – Métropolitain EMMANUEL – Mgr Georges PONTIER  
*coprésidents*